



Course contre la faim

publié le 30/05/2016 - mis à jour le 06/06/2016

Descriptif :

Quelques photos de la course contre la faim du 20 mai

Pour cette nouvelle édition, le collège a choisi de participer à la "Course contre la **Faim**" en partenariat avec les élèves du collège Romain Rolland.

C'est donc au Stade de la rue Rose , dans le centre ville de Soyaux, que les 6e et les 5e des deux collèges, soit 200 élèves, se sont retrouvés. Le matin, la course avait rassemblé les élèves de primaire. Beaucoup de pluie en ce vendredi 20 mai, mais surtout beaucoup de bonne humeur et de sourires. Un très bel esprit animait les jeunes coureurs, et les moins jeunes puisque plusieurs professeurs du collège (Paul Gonzalez, Aude Belzit ...) se sont mêlés aux élèves. Bravo à tous pour cette belle performance et pour les gains qui bénéficieront à l'association Course contra la faim.

Un grand merci aussi aux élèves de Bac Pro ASSP du Lycée Jean Rostand , et à leur professeur, Cécile Dugast, qui ont organisé la manifestation et les séances de présentation.



 [scollegepmf16060609001](#) (PDF de 311.5 ko)

Document joint

 [scollegepmf16060609000](#) (PDF de 378.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.